

CIENTOS DE VILLANOVENSES SALEN A LA CALLE PARA RECIBIR A LOS REYES MAGOS

- Durante la recepción oficial, en el C.C. La Despernada, los más pequeños tuvieron la oportunidad de conversar con Melchor, Gaspar y Baltasar.
- Peñas, asociaciones, clubes, centros educativos y vecinos del municipio participaron un año más en la Cabalgata de Reyes.

Vva. de la Cañada, 5 de ene. 2014.-Fieles a su cita con los villanovenses, Sus Majestades de Oriente han visitado hoy el municipio repartiendo regalos y mucha ilusión. Acompañados por sus pajes y más de una docena de carrozas, han llegado esta tarde al Centro Cultural La Despernada en cuyo patio los más pequeños han tenido la oportunidad de saludarles en persona y conversar con ellos. Durante el recorrido, por la calle Navarra y la avenida Gaudí, se han repartido más de una tonelada de caramelos sin gluten y, como novedad, 150 kilos de cacahuetes.

En la cabalgata, amenizada por los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza, han participado vecinos y colectivos como las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Rumanos, la Parroquia Santiago Apóstol, los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo, el Club Madrid Patina, el Club de Marcha Nórdica así como las escuelas infantiles Los Álamos y Críos.

El Ayuntamiento estableció un operativo de seguridad del que formaron parte Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzaron los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.

Con los mayores

Como en años anteriores, los Reyes Magos comenzaron su recorrido por la mañana, repartiendo regalos a los mayores de las residencias Sanyres La Cañada y Amma Villanueva.